



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27748 y 184/27749

31/01/2018

72431 y 72432

**AUTOR/A:** FERRER TESORO, Sonia (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa que las inversiones realizadas en el Centro Eurolatinoamericano de Juventud (CEULAJ) entre el año 2012 y julio de 2017, fueron las siguientes:

Concepto	Importe (euros)
Depuradora piscina	9.499,00
Mobiliario	50.504,23
Horno cocina	9.473,39
Estufa y dos barbacoas	1.180,72
Plancha industrial	11.870,00
Cortadora de fiambres y máquina de hielo	2.190,10
100 sillas para biblioteca	12.689,27
Cartelería digital (Red.es)	28.439,63
Equipos informáticos (Red.es)	17.171,78
Lavadora	439,00
Generador de vapor industrial para limpieza	1.270,50
Ampliación memoria y adquisición licencias servidores	4.074,12
Vehículo	22.683,28
<b>TOTAL</b>	<b>171.485,02</b>

Cabe señalar que desde julio de 2017, hasta la fecha, la inversión en el CEULAJ fue de 59.895 euros, con motivo de la realización de obras en el pabellón de Recepción del Centro.

Por otra parte, hay que indicar que fueron varias las actividades realizadas en el CEULAJ desde el año 2012 con participación de jóvenes de países latinoamericanos, aunque la más significativa a estos efectos fue la convocatoria anual de la Universidad Juventud y Desarrollo, que realiza el Instituto de la Juventud de España (INJUVE) en colaboración con el Centro Norte Sur del Consejo de Europa.



Los datos de participación, en ésta y otras actividades, por año y número de participantes fueron los siguientes:

AÑO	TOTAL PARTICIPANTES
2012	249
2013	185
2014	270
2015	216
2016	146
2017	155

Madrid, 08 de octubre de 2018